

Melipilla lista para las elecciones: más de 165 mil electores acudirán a las urnas este domingo

Description

La Provincia de Melipilla ultima los preparativos para el proceso electoral que se desarrollará este domingo 16 de noviembre, en el que los ciudadanos elegirán al próximo Presidente de la República y a sus representantes parlamentarios.

El Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, sostuvo una reunión de coordinación con el General de Brigada Luis Espinoza, encargado de la fuerza del distrito 14-B del Ejército, en dependencias del Liceo Politécnico de Melipilla, con el objetivo de establecer las últimas coordinaciones operativas previas a la jornada electoral.

Más de 165 mil electores habilitados

La autoridad provincial informó que la provincia cuenta con un padrón superior a los 165 mil electores, quienes estarán distribuidos en 427 mesas de votación habilitadas en 30 locales, que representan 26 establecimientos educacionales. Entre ellos destaca el Liceo Politécnico de Melipilla, uno de los recintos más concurridos de la comuna y la provincia, que concentrará a más de 10 mil votantes.

Durante el encuentro, ambas autoridades revisaron el despliegue del personal militar, los accesos, medidas de seguridad, logística y funcionamiento general de los recintos electorales.

Coordinación y recomendaciones

"Ya está todo dispuesto para el día de mañana que son las presidenciales y también de diputados para nuestro distrito. Estamos coordinando con el Ejército, con el General, cómo están ellos desplegándose, cuáles van a ser las coordinaciones de inicio y finalización que hay que tener, y vimos algunas consideraciones en terreno, pensando en el bienestar de todos quienes vengan a sufragar", señaló el Delegado Alarcón.

Ante las altas temperaturas pronosticadas para la jornada, la autoridad provincial realizó un llamado a la ciudadanía a acudir durante la mañana, **llevar bloqueador solar y agua para hidratarse**.

Asimismo, recordó que los únicos documentos válidos para ejercer el derecho a sufragio son el carnet de identidad o pasaporte, pudiendo estar vencidos desde el 16 de noviembre de 2024. No son válidos documentos digitales, fotografías ni comprobantes de trámite.



Despliegue de Fuerzas Armadas

Por su parte, el General de Brigada Luis Espinoza Villalobos destacó el completo despliegue de las Fuerzas Armadas en el territorio. "Como todas las veces anteriores, nosotros nos desplegamos a lo largo de las Provincias de Melipilla y Talagante, y estamos a cargo de los 78 colegios entre ambas provincias que van a ser utilizados este domingo para el proceso eleccionario. Nuestra gente está preparada, como el tema logístico, para efectuar mañana las elecciones, para que estas se realicen sin novedad y ayudar a la comunidad en este proceso", afirmó.

El General Espinoza reiteró la recomendación de asistir con agua para hidratarse y preferir horarios de menor calor.

Finalmente, el Delegado Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, hizo un llamado a la participación ciudadana en estas elecciones presidenciales y parlamentarias e invitó a los electores a revisar sus datos electorales en https://consulta.servel.cl/.

El Maipo

Imagen: DPPM

Date CreatedNoviembre 2025

